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Ao quatro dias do mes de julho do ana de dois mil e vinte e quatro, as 08h30min, em reuniao realizada no

2 audit6rio da Coorclenadoria de Apoio aos Orgaos Colegiados, reuniram-se os membros do CONSELHO

3 ESTADUAL DOS DIREIT,OS DA CRIAN<;A E DO ADOLESCENTE DE MATO GROSSO DO SUL

4 (CEDCA/MS), corn a presenc;:a de: Janni Milleni Braga Soares (Fundac;:ao de Desporto e Lazer de Mato

5 Grosso do Sui); ]j~nia Regin~' Comerlato (Fundac;:ao de Turismo de Mato Grosso do Sui - FUNDTUR);

6 Jorge Luiz de P;~.!Jla(Funda<;ao do Trabalho de Mato Grosso do Sui - FUNTRAB); Vera Lucia Silva

7 Ramos (Secretaria de Estado de Educac;:ao - SED); Andrea Lucia Cavararo Rodrigues (Secreta ria de

8 Estado de AssistE~ncia Sodal e dos Direitos Humanos - SEAD); Luciene Ferreira da Silva Soares

9 (Secretaria de Estado de :Governo e Gestao Estrategica - SEGOV - Planejamento); Geova Ferreira

10 Queiroz (Secr,etaria de Estacio de Governo e Gestao Estrategica - SEGOV); Roberto Carlos Morgado

11 Pires (Secreta ria de Estado c(;:l Justic;:ae Seguranc;:a Publica - SEJUSP); Cristiana Schulz (Secretaria de

12 Estado de Saude - SES): t~anilda Goncalves do Nascimento (Associac;:ao Restaurar); Luiz Carlos

13 Goncalvez (Casa da Criaric;:a Peniel); Gislaine Oliveira Lima Martins (Federac;:ao das APAES de Mato

14 Grosso do Sui); b.u!:ineide' dE~Fatima Belintano (Instituto Brasileiro de Inovac;:aoPro-Sociedade Saudavel

15 - Centro Oeste); !3abriel Sctntos Ferreira(lnstituto Mirim de Campo Grande/MS); Joao Carlos Rosa

16 (Obras Sociais Francisco Thi'3!sen); Luciene da Costa Cunha e Elisangela da Silva Santana (Casa de

17 Recuperac;:ao !nfantil Padre Antonio Muller - CRIPAM). Ausencias justificadas Monica Barbosa Macedo e

18 Marcia Raquel Rolon - Instituto Moinho Cultural Sul-Americano. Convidados Waler dos S. Silva - Saude

19 das Crianc;:as - SES. A presidente fez a abertura da reuniao com agradecimento a presenc;:a de todos;

20 iniciou com a leitura da primeira pauta: Aprova<;ao da Ata da Reuniao Ordinaria realizada no dia seis

21 de junho, do ano de dois :mil e vinte e quatro, abriu a plenaria para votac;:aoe sem nenhuma objec;:ao,foi

22 aprovada por unanimidade. A 'secretaria executiva informou aos presentes que antes da saida, deverao

23 assinar a ata dess3 reuniao, apenas os que estiveram presentes. Na sequencia, a presidente fez a leitura

24 da segunda paut.a: Apresent,a«ao do relat6rio da Reuniao da Comissao de Chamamento Publico.
25

26
27
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29

Iniciou a apresentCli;ao do ~elat6rio com a participac;:ao do conselheiro e membro dessa comissao Roberto

Morgado, 0 qual informou que a comissao se reuniu, presencialmente, no audit6rio da Coordenadoria de

Apoio aos Orgaos Colegia,dos - CAORC, no dia vinte e sete de junho, as quatorze horas, e 0 tema da

reuniao foi sobre a deliberaC;:Eiodos eixos para 0 novo chamamento publico, valores a serem distribuidos

em cada eixo e a disponibilidade na agenda para uma reuniao com 0 superintendente do terceiro setor. 0

30 conselheiro inforrTKlU,que os membros da comissao, ao analisarem os valores que foram disponibilizados
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32 analisado que 0 primeiro passo seria terem a reuniao com a superintendencia do terceiro setor, para entao

33 verificarem a possibilidade de utilizayao do oryamento previsto de R$ 6 000 000,00 (seis milh6es de reais),

34 com a possibilidade de oferecer para eixos especificos valores maiores devido a demanda; a

35 responsabilidade na execuyao do edital de chamamento publico, ver 0 relat6rio do edital anterior para

36 verificar e analisar estrategias Ap6s a explanayao da comis!;ao, abriu a plenaria para as duvidas,

37 acrescimos e encaminhamentos: A conselheira Tania Comerlato sugeriu que seja incluido nos eixos os

38 seguintes temas: Violencia e Explorayao Sexual, Trabalho Infantil, Prevenyao de drogas e outras

39 substancias; Escuta especializada (pois alguns municipios estao sendo cobrados pelo Ministerio Publico

40 para implantayao com urgencia), Os 6rfaos da Covid-19, ela fez uma observac;:ao que na apresenta<;:ao da

41 Conferencia Municipal dos Direitos das Crian<;:ase Adolescentes de Campo Grande foi apresentado um

42 indice de aproximadamente quarenta mil crian<;:ase adolescentes 6rfaos, ocasionado por essa pandemia.

43 Os conselheiros da Secretaria de Estado de Governo e Gestao fstrategia - SEGOV ali representados

44 pelos conselheiros Luciene Ferreira e Geova Queiroz sugeriram' verificmem junto aos servidores da

45 SEGOV, pois atualmente existe uma Superintendencia de Inteli£lencia de [lados, onde seria possivel se

46 verificar, se 0 Conselho tiver acesso, os dados estatisticos de viola¢ao que possam auxiliar nos eixos que

47 deverao ser destinados maiores recursos 0 conselheiro Geova sugeriu ainda que seja encaminhado oficio

48 tambem as demais secretarias para que se possa apresentar clados estatisticos das maiores viola<;:6es,

49 para que 0 CEDCA possa pensar em utilizar de forma mais justa e ampla do recurso do Fundo Estadual da

50 Infancia e Adolescente - FEINAD Ap6s ampla discussao, a presidente sugeriu a plenaria como

51 encaminhamento: marcar uma reuniao com 0 Superintendente do Terceiro Setor, localizado na Secreta ria

52 de Estado de Assistencia Social e dos Direitos Humanos - SEAD, junt::lmente com a Comissao de

53 Chamamento Publico do CEDCA para esclarecimento de duvida!,. Tambem, ira encaminhar Oficio Circular

54 para as Secretarias de Estado como Assistencia Social, Educa<;:ao, SaLlde, Seguran<;:a Publica para

55 obten<;:aode dados estatisticos de violac;:ao de direitos, relacionados a crian<;:ase adolescente no Estado

56 de Mato Grosso do Sui; a conselheira Luciene ficaria respons~lvel em agendar com a SEGOV junto a

57 Superintendencia de Inteligencia de Dados, para que a Comissi30 tambem possa apresentar a proposta

58
59

*60
61

deste chamamento publico e verificar se existe a possibilidade de entrega ao conselho dos dados que

atualmente 0 governo possui, para que com isso seja elaboraclo 0 edital de chamamento publico. Sem

nenhuma obje<;:ao,os encaminhamentos foram aprovados por unanimidade Seguindo a pauta 2.1 (dois,

ponto um): lndica<;ao de um conselheiro para complementar Ie compor CI Comissao de Chamamento

~~
62 Publico. Ap6s a leitura da pauta, a presidente sugeriu que devido a importancia dessa Comissao,
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deveriam ser indicados mais tr.es conselheiros. Abriu a plenaria para vota~ao Sem nenhuma obje~ao, foi

aprovado por unanimidade:. Sendo assim, os conselheiros que se candidataram para preenchimento das

vagas foram: Cristiana Schulz, Tania Regina Comerlato, Joao Carlos Rosa. Sem nenhuma obje~ao os
,

conselheiros fo ra11'1 eleitos por unanimidade. A seguir, realizou-se a leitura da terceira pauta:

Apresentac;ao do::>Relatos da Comissao de ParticipaC;ao dos Adolescentes. A conselheira e membro

dessa comissao, Tania Comerlato, iniciou a apresenta~ao dos relatos, informando que a comissao se

reuniu de forma on··line, no,dia dois de julho, as dezesseis horas e a pauta da comissao foi 0 recebimento

de um Oficio do Conselho Nacional dos Direitos da Crian~a e do Adolescente _ CONANDA, no qual solicita

que cad a Conselho Estadual in'dique adolescentes para compor 0 Comite de Participa~ao de Adolescentes,, ,

para gestao 2025-2026. A comissao, ao analisar a importancia de participa~ao dos adolescentes, os

relatos dos qu:e estiveram pres~ntes neste Conselho em bienio anteriores, sugeriu apresentar a plenaria a

realiza~ao de 'um seminario de sensibiliza~ao desses adolescentes sobre a importancia da participa~ao

nos conselhos de direitos e sllgeriu duas datas para vota~ao da plenaria, sendo elas dia vinte e tres ou no

dia vinte e sete de setembro;, informou que fica ria responsavel pela elabora~ao desse Seminario a ser

realizado em Campo Grande.,' Concomitante com esse Semina rio, a comissao tambem iria elaborar 0

edital de sele~ao de 10 vagas para os adolescentes, verificaria os criterios de selec;:ao, se poderiam ser

incluidos os gremios estudpntis, e sugeriram para que esse edital fosse publicado entre os dias dezessete

a vinte sete de setElmbro. POis.:a indica~ao dos nomes dos adolescentes para responder ao CONANDA e

tambem, para qU{, esses adolescentes possam, efetivamente, participarem das reuni6es desse conselho

devera ocorrer no mes de Qutubro desse ano. Ap6s explana~ao da comissao, a presidente abriu a plenaria

para acrescirllo dOl informa~()es e encaminhamentos: A conselheira Luciene Ferreira informou que na

Controladoria Geml do Estado:- CGE existe um projeto chamado "Estudante no Controle", sugeriu que a

comissao verificasse a possibilidade de conhecer esse projeto e tambem lan~ar estrategias em conjunto

com a CGE, au tal1lbem apres~ntar 0 CEDCA para que possa ser divulgado nesses espa~os do governo,

bem como para pClliicipa~ao desses adolescentes. Sugeriu que 0 Conselho possa conhecer esse projeto,

apresentar na governadori~ tambem, para que possa somar parceria com 0 Governo do Estado, para que J'
possa ter major visibilidade do trabalho do Conselho. Sendo assim, seguem os encaminhamentos: a

proposta para' realizagao do seminario foi aprovada por unanimidade e a data sugerida, aprovada por

maioria, 0 dia :Vinte e tres c;lesrtembro, na segunda-feira. A comissao ficara responsavel em apresentar a

proposta posteriorrnente para ~GE para que possa fazer ampla divulgagao dos trabalhos. Em seguir, foi

fe~;;a hes P~" lum4au:;;ca<~rum72)e;,of~vefntal p~~~~
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94 Comissao de ParticipaC,fao de Adolescente. Ap6s a leitura a presidente ab iu a plenaria para indica<;:oes

95 e vota<;:ao.Sendo indicado apenas 0 nome da conselheira Lucineide de F~ltima Belintano. Sem nenhuma

96 obje<;:aoaprovado por unanimidade para compor a comissao. Aseguir, foi f'3ita a leitura da quarta pauta:

97 ApresentaC,fao dos Relatos da Comissao Permanente de ComunicaC,fao. A secretaria-executiva, Luana

98 Tobias, informou que a comissao nao se reuniu presencialmente e nem on-line, porem, foi apresentado no

99 grupo de WhatsApp dessa comissao, as fun<;:oes que a mesma deve empenhar como divulga<;:ao das

100 campanhas, a<;:oes,chamadas importantes na rede social. Forarn realizadas algumas sugestoes no grupo

101 como tarefas, porem, ate 0 momento, nao realizadas. Caso tenl1a alguma atividade realizada, a mesma

102 sera apresentada em reuniao ordinaria posteriormente. Leitura da quint31 pauta: ApresentaC,fao dos

103 Relatos da Comissao de AdministraC,fao e FinanC,fas - CapacitaC,fao sobre 0 Fundo Municipal de

104 CrianC,fae Adolescente; a secretaria-executiva, Luana Tobias, informou que havia comunicado, via grupo

105 de WhatsApp da comissao de administra<;:ao e finan<;:as,que alguns municipios procuraram a secretaria do

106 conselho para esclarecimentos de duvidas sobre a utiliza<;:Eiodo fundo municipal de crian<;:as e

107 adolescentes e a comissao sugeriu, que a secretaria deste c()ns~lho, verificasse com 0 CONANDA a

108 possibilidade da participa<;:ao de membros do CONANDA para auxiliarem os municipios. Sendo assim, a

109 secretaria-executiva apresentou os encaminhamentos da comiss.30: A data sLigerida para 0 CONANDA dar

110 a capacita<;:ao tera que ser na semana do dia quinze a dezenove de julho. Ao sugerir no grupo de
I I I WhatsApp do conselha, via enquete, a data aprovada pels maio~ia dos vatos fai dia quinze de julho, a partir

112 das dez horas, horario de Brasilia A inscri<;:ao e 0 link de participa<;:ao no evento ficarao de

113 responsabilidade da Funda<;:aoEscola de Governo. A secreta ria do Conselho enviara aos municfpios para

114 ser indicado um representante para participar. Em seguida, a presidente sUDeriu que tenha representante

1 15 do Conselho, ou ate mesmo da Comissao, para que possa acompanhar e conduzir a reuniao. A

1 16 conselheira Tania Comerlato informou que nessa data, ja esta com compromisso na agenda e a

117 conselheira Vera Ramos se inscreveu para acompanhar e conduzir a capacita<;:ao, juntamente com a

118 secreta ria do Conselho Seguindo, houve a leitura da sexta pauta: Necessidade de ImplantaC,fao do C2
119

120
121
122
123
124

ensino medio e/ou profissionalizante para adolescentes Ie jovens nas Comunidades do Alto

Pantanal, sendo elas: Paraguai-Mirim, Amolar, Aterro do Sinega, Banado Sao LourenC,fo. Ap6s a '-......

leitura, a presidente informou que a conselheira Marcia Rolon do Instituto Moinho Cultural havia solicitado a

pauta para apresenta<;:ao, porem, devido a motivo de saude, a mt,sma nao pode estar presente na reuniao,

sendo assim, sugeriu que essa pauta seja inserida na proxima reuniao ordinaria na qual a mesma possa

estar presente para apresentar ao Conselho. Encerrando as pautas, a pre·sidente abriu a plenaria para
4
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inclusao de pauta: Elei~ao de novo Vice-Presidente. A presidente informou que a conselheira e vice-,
presidente Carla F~odrigues niio esta mais como conselheira neste conselho e sendo assim, devera ocorrer

uma elei9ao de vice-presidente com os representantes nao governamentais Dessa forma, sugeriu a

plenaria a vota9i30 a ser realizada ainda hOje, nessa plenaria, ou em reuniao extraordinaria para

convoca9ao de todos os r]1ernbros. Sendo aprovado por unanimidade, a realiza9ao na proxima reuniao

como ordinaria, no oito de agosto, devido ter participa9ao de conselheiro do interior que tambem possa ter, .
130
131
132

interesse em concorrer a vaga Os demais sugeriram que seja criado um grupo de WhatsApp provisorio,

para verificar quais conselheiro's terao interesse na vaga, para verificar na vota9ao do dia dezoito de julho.

Sem mais inclus8o, a pre~idente abriu a plenaria para informes: a secreta ria executiva, Luana Tobias,

informou a todos que estara de ferias entre os dias vinte e dois a trinta e um de julho e nesse perfodo, tera

secreta ria' executiva para $ubs~ituir; sugeriu ainda, que devido seu retorno ser no dia primeiro de agosto,

junto com' a proxima data da n;uniao ordinaria de agosto, se a plenaria aceitava que fosse substitufda para
J :

1'"''"'.).)

dia oito de agosto, na sem!'lna'seguinte. Sem nenhuma objelfao, aprovado por unanimidade. A presidente

inforrylOUque 6 ofieio solicitadd na reuniao ordinaria no dia seis de junho a SEAD, solicitando informalfoes

sobre a utiliza9ao do FEINAD ja foi encaminhado para a SEAD, porem, sem resposta ainda para repassar

a plenaria. 0 conselheiro joao Rosa informou que esteve presente no evento realizado no dia vinte seis de

junhq, no audi,torio do SEElRAE - IV Encontro Estadual de Preven980 e Erradicalfao do Trabalho Infanti!.

Explanou sua participa9aO, no ·evento, informou sobre a importancia e a urgencia para esse tema. Nao

havendo mais naela a tratar, a Presidente Andrea Lucia Cavararo Rodrigues encerrou a reuniao e eu,

Luana· Tobias, Secretaria Executiva, lavrei essa ata.
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Titular: Geova Ferreira Queiroz ---- -------

8 - Secretaria de Estado de Justic;a e Seguranc;a P~ - SE.JUSP
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II - REPRESENT ANTES NAO GOVERNAMENT AIS

10 - AssociaC;ao Restaurar

11 - Casa da Crianc;a Peniel
I

Titular: Luiz Carlos Gongalez -+/-r---~--><--l----=--- .-1-./----

12 - FederaC;ao das APAE de Mat~Gro
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